



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	9 de marzo de 2022
Ubicación	Minatitlán, Veracruz
Situación observada y contexto	Excusas y Pandemia
Tiempo de observación	Todo el día
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_VE_AUME_30

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
9 de Marzo de 2022	<p>Primero hay que hacer notar que en las fechas tardías de la pandemia aumentaron en gran número las reuniones, ya sea entre amigos o incluso reencuentros escolares. Obviamente viniendo de un tiempo donde no podías ver a nadie en persona, al ser más laxa la situación llegó el deseo de este tipo de reuniones.</p> <p>Pero no fue así para todos, pues la situación global dio una excusa perfecta para los más introvertidos. Y no puedo negar haber ocupado dicha excusa más de una vez, yo mismo.</p>	<p>En una conversación con una amigo, por primera vez en toda la pandemia, surgió el tema de una cuestión en las fechas más recientes de pandemia.</p> <p>El uso de la situación para negarse a participar en reuniones. Usar la pandemia como una excusa. Ya sea que aún no se sienten seguros para salir, el semáforo no está en verde o los familiares no lo permiten.</p>

